

Des ateliers grandeur nature pour les collégiens



Les collégiens ont participé aux ateliers, comme ici, à la taille de la pierre...

C'était une « première », mardi, au collège Paul-Éluard. Les 37 élèves de 3e ont accueilli élèves et professeurs du lycée professionnel Jean-Monnet, de Quintin, venus leur présenter leurs métiers, non pas en classe mais sur le terrain.

Quatre ateliers, maçonnerie, menuiserie, construction de charpente, taille de bois, avaient été installés sur le parvis de l'établissement et les élèves ont pu tester leurs aptitudes en manipulant eux-mêmes les outils sous les conseils des lycéens de première pro. Sur place, Véronique Beaux, et Myriam Le Cornec, principale du collège Paul-Éluard et proviseur du lycée Jean Monnet étaient ravis d'avoir pu organiser cette rencontre originale.

« Ce n'est pas si courant de voir un lycée déplacer ses ateliers dans un petit collège. C'est une forme innovante de la découverte des métiers qui a pour but de changer le regard des élèves sur les études en lycée professionnel. »

À voir le plaisir des élèves à participer aux ateliers, nul doute, l'expérience a plu. Peut-être a-t-elle aussi ouvert les yeux de certains, « un peu cabossés par les études » sur l'intérêt de la filière pro.